

GUBERNATURAS EN JUEGO EN JUNIO

# Morena obtendrá 6 de 6: Sheinbaum

ELECCIONES 2022

LA JEFA DE GOBIERNO DE LA CDMX afirma que Salomón Jara será el próximo gobernador de Oaxaca; la entidad es por mucho la capital cultural de México

POR WENDY ROA  
wendy.roa@excelsior.com.mx

Este sábado la jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, viajó a Oaxaca para apoyar al candidato de Morena a la gubernatura del estado, Salomón Jara Cruz.

En entrevista a su llegada al Aeropuerto de la capital oaxaqueña, Sheinbaum sostuvo que, de ganar Jara Cruz, las mujeres serán parte esencial de la cuarta transformación en la entidad.

"Vengo a apoyar al próximo gobernador de Oaxaca, que será Salomón Jara", afirmó la jefa de Gobierno en su visita al estado.

"Estamos aquí para acompañarlas y acompañarlo, Oaxaca es por mucho la capital cultural de México", aseguró.

Desde su arribo a esta ciudad, la jefa de Gobierno causó un tumulto en el aeropuerto en apoyo, y sostuvo que para la elección del 5 de junio, Morena obtendrá "6 de 6" en las gubernaturas.

Claudia Sheinbaum y Salomón Jara se reunieron con maestros y maestras, donde destacó el compromiso y la lucha que ha dado el magisterio en su historia, así como su resistencia en los momentos más duros del periodo neoliberalista, "pero hoy han cambiado las cosas, tienen un presidente que les reconoce, y lo mismo hará Salomón Jara, el próximo gobernador, el país vive un momento histórico, es tiempo de la Cuarta Transformación".



Foto: Especial

La jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, estuvo ayer en Oaxaca para apoyar al candidato de Morena a la gubernatura del estado, Salomón Jara Cruz.

En la Plaza de la Danza en encuentro con mujeres, aseguró que las mujeres oaxaqueñas han sido históricas en el país, ya que no solamente han representado la cultura o la historia de esta entidad, "las mujeres han sido parte primordial en la transformación de la República Mexicana, por lo que es indispensable promover las iniciativas que las impulsan", afirmó la jefa de Gobierno de la Ciudad de México.

Reiteró que Salomón Jara afianzará los programas de desarrollo que impulsa el presidente Andrés Manuel López Obrador, "Jara seguirá el ejemplo del mandatario del país y además de visitar todos los municipios de la entidad, luchará para



Hoy han cambiado las cosas, tienen un presidente que les reconoce, y lo mismo hará Salomón Jara, el próximo gobernador."

CLAUDIA SHEINBAUM  
JEFA DE GOBIERNO

EL DATO

Recepción

Salomón Jara, quien recibió a la jefa de Gobierno junto con diputados, alcaldes y morenistas, dijo que la presencia de Sheinbaum "es muy grata y querida en Oaxaca".

las personas que menos tienen", señaló.

"Salomón es un hombre que ha venido trabajando por la transformación de su estado. Las mujeres

oaxaqueñas son históricas en nuestro país, ellas no solamente representan nuestra cultura, nuestra historia, sino son grandes mujeres que han encabezado grandes luchas por la transformación. Así que estamos aquí para acompañarlas y acompañar a Salomón", dijo la funcionaria.

La mandataria capitalina destacó el papel de las mujeres en el ámbito político y social, así como en el movimiento de la 4T de la vida pública de México.

"La mujer hoy más que nunca juega un papel importantísimo en la historia de México y Salomón está reconociendo esto en su gabinete paritario. El es parte de la transformación de México desde hace muchos años, él es parte fundamental de este movimiento y ahora, de la mano del presidente de la República, encabezará la transformación de Oaxaca.



Foto: Especial

Adán Augusto López y Mario Delgado acudieron a Hidalgo en apoyo de la candidatura de Julio Menchaca.

SECRETARÍO DE GOBERNACIÓN

## Le gritan presidente también a Augusto

Estuvo en Hidalgo y en Durango

POR EMMANUEL RINCÓN  
Y ALMA GUDIÑO  
Corresponsales  
nacional@excelsior.com.mx

El secretario de Gobernación, Adán Augusto López, se convirtió en el tercer presidente-votado en Hidalgo al acudir a respaldar la campaña a la gubernatura del estado de Julio Menchaca Salazar, abanderado de la alianza juntos haremos historia.

El funcionario federal fue vitoreado al grito de "presidente, presidente" como ocurrió en las últimas dos semanas durante las visitas del secretario de Relaciones Exteriores, Marcelo Ebrard, el 1 de mayo, y posteriormente de la jefa de gobierno de la Ciudad de México,

Claudia Sheinbaum, el 8 del mismo mes.

El funcionario evitó responder cuestionamientos al argumentar que se encontraba en asueto.

"La ley me prohíbe que yo diga qué quiero para Julio, pero sí puedo decirles que quiero para Hidalgo, queremos a Julio", expresó.

Las anteriores visitas de presidenciables en apoyo al candidato de Morena fueron denunciadas por el PRD. El instituto electoral local pidió a Marcelo Ebrard bajar material de sus redes sociales.

El secretario también estuvo en Durango.

"Durango tiene todo para ser un gobierno ejemplar y que no les quede duda, Marina Vitela será la próxima gobernadora", dijo. También fue recibido con los gritos de "Augusto Presidente".

LO VITOREAN COMO ¡PRESIDENTE!

## Es hora de que Aguascalientes se una a la 4T, señala Ebrard

POR KARLA MÉNDEZ  
Corresponsal  
nacional@excelsior.com.mx



AGUASCALIENTES — El secretario de Relaciones Exteriores, Marcelo Ebrard, indicó que ha llegado la hora de que Aguascalientes se una a la cuarta transformación, esto al acompañar en un mitin a la candidata al gobierno del estado por Morena, Nora Ruvalcaba.

"Estamos aquí porque nos importa Aguascalientes, allí en México se piensa en este estado, se piensa en que aquí tiene que llegar la Cuarta Transformación, hace 34 años ganó la gubernatura aquí el Partido Acción Nacional, hace 34 años y es muy sencillo, pregunté a ustedes si ya viven mejor, si ya tienen agua, si la seguridad está mejor, si ya acabaron con la corrupción", dijo el canciller durante su discurso. Destacó que la

Hace 34 años ganó la gubernatura aquí el PAN, y es muy sencillo, pregunté a ustedes si ya viven mejor."

MARCELO EBARD  
CANCELLER DE MÉXICO

candidata va a traer ese cambio a Aguascalientes.

"Tú eres la que va a representar y va a traer ese cambio", agregó el canciller.

Al pararse para su discurso y al momento de retirarse del lugar para abordar su camioneta, el secretario fue despedido al grito de presidente, presidente, al ser señalado como uno de los aspirantes a convertirse en candidato para la Presidencia de la República en el 2024.



Foto: Especial

El canciller Marcelo Ebrard estuvo en un mitin de la candidata a gobierno de Aguascalientes, Nora Ruvalcaba.